



En Calle Larga inauguran primera sala de telesalud de la Provincia de Los Andes

Nuevo servicio permitirá realizar consultas médicas a distancia, solicitar recetas, acceder a certificados y recibir orientación de salud

En un importante avance para la digitalización del sistema de salud local, la comuna de Calle Larga inauguró oficialmente la primera sala de Telesalud de la Provincia de Los Andes en el Cefsam José Joaquín Aguirre. La ceremonia contó con la presencia de autoridades locales, vecinos y personal de salud, marcando un hito en el acceso a la atención médica remota en la región.

Este innovador servicio permitirá a los habitantes de Calle Larga acceder a consultas médicas a distancia, solicitar recetas, obtener certificados y recibir orientación en salud sin necesidad de acudir presencialmente al Cefsam. De esta manera, se facilita la atención médica y se contribuye a descongestionar el sistema de salud local.

La alcaldesa de Calle Larga, Dina González Alfaro, destacó la relevancia de este nuevo servicio para la comunidad. "Estamos sumamente felices, somos la primera comuna de la provincia en establecer este servicio, uno de los tantos que hemos incorporado a nuestra gestión municipal para mejorar el acceso de nuestra comunidad a los distintos servicios que requiere. En este caso, la telemedicina busca resolver problemas frecuentes como la solicitud de recetas o consultas menores, evitando traslados innecesarios al Cefsam", señaló la jefa comunal.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Aconcagua, Susan Porras, felicitó al equipo de salud del Cefsam de Calle Larga por ser pioneros en la implementación de la estrategia de Telesalud en la provincia. "Esto es tremendamente importante para las personas, ya que pueden acceder a la plataforma telesalud.gob.cl y resolver solicitudes como revisiones de exámenes, certificados y otros trámites sin necesidad de acudir al Cefsam", explicó Porras.

Los vecinos también valoraron esta iniciativa, destacando los beneficios que traerá para su vida cotidiana. Angélica Céspedes, usuaria del Cefsam, expresó su satisfacción con la nueva plataforma: "En Calle Larga nos hacía falta algo así, porque la comuna es muy grande y hay sectores muy distantes. Para mucha gente, venir a tomar una hora o pedir un certificado implica gastos de dinero y tiempo. Con esta plataforma, podrán hacerlo desde sus casas. Ojalá todos podamos ayudar a quienes no saben cómo usarla, para que más personas puedan beneficiarse".

